Für gynäkologische Unterleibsuntersuchungen



kommt jeden Monat die Frauenärztin, Sandra Oviedo, zu uns in die Clinica. Es hat sich eine sehr gute Zusammenarbeit entwickelt. Frau Oviedo hat gute Beziehungen zum Spital in Antigua, für uns von Vorteil, weil die Behandlungskosten meist kostenlos sind.

Von ca. 30 Frauen, die an

einem Tag untersucht werden, müssen 6-8 Frauen zur Nachkontrolle nach Antigua reisen. Es werden einfache vaginale Entzündungen bis hin zu Gebärmutterhalskrebs diagnostiziert. Bei schlimmeren Erkrankungen begleiten wir diese Frauen über eine längere Zeit. Für die Behandlungen übernehmen sämtliche Kosten.

(Bild: Frauen vor dem Spital in Antigua

Zahnärztliche Untersuchungen.



Wenn wir wieder, so alle 3-4 Monate, genügend Patienten aufgelistet haben, fahren wir mit gemieteten Minibussen nach Antigua in die Zahnklinik zur Behandlung.

Kinder sind besonders anfällig für Zahnprobleme. Der Konsum von zu vielen Süssigkeiten und die Süssgetränken verursacht schon bei Milchzähnen Karies und faule Zähne. Hier ist Aufklärung dringend nötig, ob die guten Ratschläge etwas nützen?

Aufgrund der finanziellen Not der Maya-Indios werden alle Patienten kostenlos behandelt. Candelaria, unsere Leiterin, hat dies nach vielen Verhandlungen erreicht. Danke Candelaria.

Augen Untersuchungen.



Die Menschen in unserer Gegend haben aufgrund mangelhafter Ernährung und Vitaminmangel Augenprobleme. Nicht nur Sehschwächen, sondern auch Probleme die operativ behandelt werden müssen. Kleinere Eingriffe werden von den Augenärzten direkt bei uns in der Clinica behandelt. Für grössere Eingriffe, Glaukom oder grauer Star werden diese Patienten von uns nach Antigua begleitet. Die Kosten für Fahrt und Verpflegung wird von uns übernommen.

Die Augenklinik ist dem Spital in Antigua angegliedert, so bekommen wir auch hier wieder kostenlose Behandlungen.